SANTA MARTA DE TORMES



Fin de curso en la Escuela de Hostelería. Los grama de Educación de Adultos que se imparte en la Escuela Municipal de Hostelería recibieron ayer sus diplomas./EÑE

CARRAJOSA DE LA SAGRADA



Taller de reciclaje para los niños. Los escolares que participan en la campaña "RqueR" realizaron ayer en la sede de Ciudad de los Niños pulseras con cintas de raso y ani-llas de latas dentro del taller de reciclaje y medio ambiente./EÑE

VILLAMAYOR

El Espacio Cultural Abierto acoge mañana las actividades del Día del Medio Ambiente

Las concejalías de Medio Ambiente, Infancia v Juventud celebrarán mañana conmemoración del Día Mundial del Medio Ambien-te y que se ha trasladado con el fin de facilitar la participación de la población, con actividades que se desarrollarán por la tarde dirigidas al público infantil y juvenil, con talleres de máscaras, pintura y collage, reciclaje y con-cienciación de sobre animales abandonados. La programación comenzará a partir de las 17.30 horas en el Espacio Cultural Abierto./EÑE

MONTERRUBIO

La Agrupación de Peñas organiza una recogida solidaria de alimentos

La Agrupación de Peñas de Monterrubio de Armuña, con la colaboración del Ayuntamiento de la localidad, llevará a cabo el próxi-

mo domingo día 9, una cam-paña de recogida de productos con el fin de colaborar con el Banco de Alimentos de Salamanca para ayudar a las familias con menos re cursos. Una iniciativa solidaria que espera contar con la colaboración de los vecinos, que deberán aportar preferentemente leche y aceite, que son los alimentos básicos más necesarios./EÑE

DOÑINOS

El programa "Después de comer" ayuda a las familias en el horario escolar de este mes

El Avuntamiento de Doñi-

nos pone en marcha el programa "Después de comer para facilitar a las familias que así lo necesiten este servicio por medio de actividades lúdicas variadas para los escolares, durante una hora, de 15:00 a 16:00 horas. Una iniciativa cultural y educati va municipal que se pone en marcha, como en años ante-riores, una vez que se reduce el horario de la jornada escolar durante este mes, para conciliar la vida familiar y laboral./EÑE

CABRERIZOS

El Consistorio cuadruplica los huertos familiares para cubrir la demanda vecinal

■ La división en zonas de 250 metros cuadrados logra 72 nuevas parcelas ■ Una nueva ordenanza regula su uso y aprovechamiento

El aumento de la demanda ciu-dadana para tener uno de los espacios de ocio y cultivo que forman lo que tradicionalmente —desde mediados del siglo pasado- han sido los huertos familiares de Cabrerizos ha obligado al Ayuntamiento a redactar una ordenanza para regular su uso, disfrute y aprovechamiento, con el objetivo de garantizar que cualquier vecino empadronado pueda obtener una licencia durante cuatro años para explotar

Al mismo tiempo, para intentar dar respuesta a las peticiones vecinales, el Ayuntamiento ha procedido a la división de dos de estas zonas hortícolas para redu-cir las dimensiones de los mil metros que tenían hasta ahora y pasar a parcelas con una superfi-cie de unos 250 metros cuadrados, que permitan adjudicarlas a más demandantes.

Esta reorganización ha permitido obtener 72 parcelas, y co-mo afirma la alcaldesa, Lourdes Villoria, "supone cuadruplicar la oferta y evitar que un solo ad-judicatario tuviera que hacerse cargo de todo el esfuerzo que supone una extensión mayor". Asi-mismo, la subdivisión hace que se tengan que acometer las obras de ampliación de la infraestructura de la red de abastecimiento de agua de riego existente, que deriva de la captación directa al río Tormes y que ya ejecutan los operarios municipales para con-cluir lo antes posible y poder entregar los huertos a los adjudicatarios para su cultivo. Además, esta iniciativa mu-

nicipal tiene como objetivo "la



Los operarios municipales amplían las tuberías de la red de agua de riego./EÑE

Los operarios municipales acometen las obras para ampliar la red de riego y adjudicar los huertos cuanto antes

recuperación de raíces y la revalorización de oficios y paisajes, dentro del marco de la sostenibilidad y la protección medioam-biental, permitiendo que las personas que lo soliciten puedan contar con espacios libres alter-nativos para realizar actividades físicas en contacto con la naturaleza, mejorando así su calidad de vida y fomentando una alimentación saludable, así como reforzando la convivencia intergene-racional y la solidaridad", concluye la primera edil.

Fiesta de fin de curso de la **Escuela Municipal** de Idiomas

Los alumnos de la Escuela Municipal de Idiomas de Ca-brerizos han ofrecido sus actuaciones de final de curso con una fiesta "Final Show en el salón de actos municipal. Niños y jóvenes de los distintos cursos e idiomas protagonizaron su actuación abierta a los padres y al resto de compañeros que aplaudieron la puesta en escena de los estudiantes preparada con la ayuda y colaboración de sus profesores./EÑE



